



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(684) PREGUNTA ESCRITA SENADO

684/77538 a 684/77540

15/04/2015

174555 a 174559

AUTOR/A: SANÍN NARANJO, Luz Elena (GP)

RESPUESTA:

El número de desempleados registrados en las Oficinas de los Servicios Públicos de Empleo bajó, efectivamente, en 13.538 personas en el mes de febrero de este año 2015. Se trata del mejor comportamiento del desempleo en un mes de febrero desde el año 2001, ya que en los últimos siete años el paro registrado en dicho mes había crecido por término medio en 90.000 personas.

Respecto al mismo mes del año 2014, el paro registrado disminuyó en febrero en 300.333 personas, produciéndose el mayor descenso interanual desde 1999, con una tasa de reducción del 6,24%.

En los meses posteriores se ha seguido consolidando la tendencia positiva de los datos del mercado de trabajo. Los últimos datos disponibles, relativos al mes de mayo, muestran un descenso interanual del paro registrado de 357.354, la mayor caída interanual de toda la serie histórica. Con ello, hay ya 207.328 parados registrados menos que en diciembre de 2011.

En cuanto a la franja de edad comprendida entre los 16 y los 29 años, el número de parados registrados ha disminuido en el último año en 80.196, lo que supone un 9,5% de descenso.

En cuanto a la afiliación, el número medio de afiliados a la Seguridad Social se situó el pasado febrero en 16.672.220 ocupados, lo que supone un incremento de 96.909 personas en relación con el mes anterior y de 459.918 respecto al mismo mes del año anterior (2,84% de aumento en términos interanuales).

A marzo de 2015, hay 536.512 cotizantes más que en 2014, y la afiliación crece a tasas del 3,3%. Además desde el punto más bajo de la afiliación se han recuperado más de 680.000 afiliados. La afiliación crece en todas las comunidades autónomas, en los regímenes clave y en los sectores más representativos, lo que refleja el buen comportamiento de nuestra economía, apunta a un mercado laboral especialmente activo y ratifica las buenas expectativas para meses venideros.

Se trata, por tanto, de datos muy positivos que manifiestan que las reformas emprendidas durante la Legislatura están dando fruto y que muestran que se camina en la dirección adecuada. El Gobierno sigue trabajando para afianzar la recuperación y lograr que el empleo estable y de calidad alcance en nuestro país cada vez a un mayor número de personas.

Madrid, 15 de junio de 2015